



Gouvernement du Canada Government of Canada

Coordonnateur canadien Canadian Emergency
pour les secours Coordinator
d'urgence

Famine africaine African Famine

Hull, le 14 mars 1985

Le Très Honorable Joe Clark, C.P., député,
Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures,
Immeuble Lester B. Pearson,
Ottawa, Ontario,
K1A 0A6.

Monsieur le Ministre,

J'ai l'honneur de vous remettre ce rapport sur la situation en Afrique, destiné au Parlement et à la population canadienne. La gravité de cette situation interdit tout retard ou toute interruption dans l'envoi des secours dont tant d'Africains ont si désespérément besoin.

Pour une partie du rapport, nous avons adopté la formule question-réponse qui, à notre avis, reflète un aspect important du travail que nous avons fait jusqu'ici: évaluer la gravité de la famine africaine et y répondre.

Les quatre derniers mois ont été, pour moi comme pour beaucoup de Canadiens, un véritable défi. La télévision, la radio, les revues et les journaux nous ont montré des images d'une réalité si cruelle qu'elle dépasse tout ce que nous aurions pu imaginer. Les Canadiens n'y ont pas réagi par le découragement, au contraire: d'un océan à l'autre, ils ont su trouver les moyens de soulager des misères aussi extrêmes. La réaction de la population canadienne a été pour moi un encouragement inestimable. Je ne doute pas qu'elle ait eu le même effet sur beaucoup d'autres, au pays et ailleurs dans le monde.

Veuillez agréer, Monsieur le Ministre, l'assurance de ma très haute considération.

Le Coordonnateur canadien des secours
d'urgence - Famine africaine

David MacDonald